



...Y pide Presidenta indagar a aspirantes

NATALIA VITELA
Y CLAUDIA GUERRERO

Tras las acusaciones, por supuestos vínculos con el narco, contra 20 candidatos que competirán en la próxima elección del Poder Judicial, la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió que se presenten pruebas para que la Fiscalía General de la República los investigue.

Además dijo que en caso de que se confirmen las acusaciones, el Tribunal del Poder Judicial de la Federación debe actuar para impedir que estos candidatos compitan en la elección.

“Si alguien tiene pruebas que las presente a la Fiscalía y al Tribunal (...) Si hay un caso donde hay pruebas, desde mi punto de vista, el Tribunal Electoral puede actuar”, declaró la Presidenta.

Además indicó que en

caso de que las acusaciones sean ciertas, el número de acusados es mínimo.

Precisó que en caso de que se confirmen las denuncias, los candidatos denunciados no deberían participar en la elección.

“Valdría la pena que si hay pruebas suficientes, pues que no participaran, aunque ya estén impresas las boletas, pues... que no pudieran ser elegidos, o no pudieran ocupar sus puestos en caso de presentarse suficientes pruebas”.

Señaló que el Tribunal Electoral del Poder Judicial tiene que tomar acciones ante esta situación.

Mencionó que participarán en la elección 2 mil 682 y serían 20 acusados, es decir, el 0.75 por ciento.

La Presidenta aseguró que ahora se utiliza el argumento de los candidatos acusados para descalificarla.